

(未来医学研究会のいま<特集III>)受賞のご報告
森清一副会長 平成29年度薬事功労者
厚生労働大臣表彰 受賞のお知らせ

メタデータ	言語: jpn 出版者: 公開日: 2018-05-16 キーワード (Ja): キーワード (En): 作成者: 小林, 純, 森, 清一 メールアドレス: 所属:
URL	http://hdl.handle.net/10470/00031877

受賞のご報告

森清一副会長

平成29年度薬事功労者 厚生労働大臣表彰 受賞のお知らせ

東京女子医科大学先端生命医科学研究所 講師
「未来医学」編集委員長

小林 純

Jun KOBAYASHI

平成29年10月13日、当研究会森清一副会長は、多年にわたり薬事関係事業の発展向上に貢献し、薬事行政の推進に顕著な功績があった者として、平成29年度薬事功労者厚生労働大臣表彰を受けられましたことを、会員の皆様にご報告いたします。受賞者87名中のうち医療機器業界は4名のみでしたので、大変栄誉ある受賞です。森副会長は、先端医療分野の日中人材交流や共同プロジェクトの仕掛けづくりなど、本研究会の国際連携活動に

ご尽力されています。また、バイオメディカルカリキュラム開講式や修了式にご参列いただく機会が多く、その際には受講生に対して熱いメッセージをいただいています。我々も、櫻井靖久前会長や東京女子医科大学日本心臓血管研究所を立ち上げた榊原任先生の当時のお話など、興味深く拝聴しています。受賞をお祝い申し上げると同時に、この場を借りて日頃の研究会およびバイオメディカルカリキュラムでのご尽力に感謝いたします。

株式会社エムシー 代表取締役社長
一般社団法人未来医学研究会 副会長
一般社団法人日本医療機器販売業協会 会長
財団法人日本中国文化交流協会 顧問
BMC3 期生

森 清一



今回の受賞に付きましては業界団体の推薦によるもので、考えて見ますと本当に私で？と思いをながらの受賞でした。振り返ってみますと会社を興したのは榊原任先生から「これから高度化する医療機器と医師との間で通訳を目指しなさい」と言われたことが切っ掛けで、今も私のライフワークとして刻み込まれています。このメッセージの実現を目指し、業界

で働く人材の有り方（倫理観と技術を持った）などを通じた業界のあり方、また外国とは異なる医療制度「国民皆保険、フリーアクセス」の基、我が国に適した医療機器流通を、そして患者の安全を、この様な思いを持ちながら中央社会保険協議会 材料専門委員を約6年間務めました。その間に色々とサポートしていただきました各企業の中にはBMC卒業生がかなりの人数で居まして企業間を越えてサポートして頂きました。「人の縁」に支えられました。BMC卒業生を中心とした未来医学研究会のメンバーには殊の外助けていただきました。皆様のお陰です、本当に有難う御座いました。

2017年11月吉日